

Jelang Hari Santri Nasional MI Ma'arif NU 01 Pangebatan adakan Lomba Antar Siswa

Narsono Son - [PANGEBATAN.JENDELAINDONESIA.COM](https://pangebatan.jendelaIndonesia.com)

Oct 18, 2024 - 22:05



Jelang Hari Santri Nasional MI Ma'arif NU 01 Pangebatan adakan Lomba Antar Siswa

PANGEBATAN - Menjelang peringatan Hari Santri Nasional 2024 pada 22 Oktober mendatang, MI Ma'arif NU 01 Pangebatan, Karanglewas, Banyumas, gelar berbagai kegiatan untuk memeriahkan peringatan tersebut. Diantaranya

perlombaan untuk seluruh Siswa yang ada di MI Ma'arif NU 01 Pangebatan, pada Jum'at (18/10/2024).

Kegiatan dimulai sejak Jum'at pagi hingga Sabtu Siang, dengan kegiatan rutin hari jumat, yaitu shalat dhuha bersama, dilanjutkan pembukaan acara lomba oleh kepala madrasah dan dihadiri oleh para guru, karyawan, dan seluruh siswa Kelas I sampai dengan Kelas VI.

Perlombaan diikuti oleh Siswa-siswi MI Ma'arif NU 01 Pangebatan. Ajang yang diperlombakan yaitu Sambung Ayat, Adzan, Puisi Religi, Pidato, Hafalan Asmaul Husna, Murotal, dan Lomba Mewarnai, Dilaksanakan di halaman Madrasah.

Kepala Madrasah Nur Khasanah, yang juga selaku penanggung jawab pelaksanaan kegiatan, dalam sambutan arahnya menyampaikan, berbagai perlombaan digelar untuk menyambut dan memeriahkan HSN 2024, serta akan diikuti seluruh siswa-siswi, untuk menyalurkan bakat dan kemampuan mereka.

"Perlombaan diadakan untuk menggali bakat dan kemampuan siswa, juga meningkatkan daya juang santri, dengan mentalitas santri yang sportif. Mereka bisa mempopulerkan ciri khas MI Ma'arif NU 01 Pangebatan yang selalu semangat berjuang dan sportif," terangnya.

Nur Khasanah, Juga menekankan pentingnya Hari Santri sebagai momen untuk menumbuhkan kecintaan pada agama, melatih kedisiplinan, dan semangat berkompetisi di kalangan siswa madrasah.

"Hari Santri adalah momentum untuk memperkokoh peran santri sebagai penjaga nilai-nilai keislaman dan nasionalisme, menuju Indonesia emas," Ungkapnya.

Selanjutnya Nur Khasanah, berharap para peserta lomba harus sportif, punya jiwa yang bersih dan jujur, di sini bukan sedang mencari yang terbaik tapi menampilkan Jihad kecilnya seorang santri Madrasah dalam membangun negeri.

"Kegiatan ini untuk mempererat kebersamaan dan memperdalam nilai-nilai keagamaan di kalangan santri, dan akan lahir generasi santri yang cerdas, berakhlak mulia, dan memiliki semangat juang yang tinggi dalam menjaga keutuhan agama dan negara,"

"Puncak acara Hari Santri 2024 mendatang, akan digelar upacara peringatan yang akan diikuti seluruh siswa-siswi, guru, karyawan, dan pengurus MI Ma'arif NU 01 Pangebatan. Kemudian beberapa unsur lapisan masyarakat di sekitar Madrasah, yang akan digelar di halaman Madrasah," Pungkasnya.

Untuk diketahui, suasana kompetisi sangat meriah, terutama saat lomba Sambung Ayat dan Adzan berlangsung. Para peserta menunjukkan penguasaan mereka terhadap hafalan ayat-ayat Al-Qur'an dengan penuh percaya diri. Lantunan adzan dengan berbagai versi lagu juga menambah semangat para siswa yang mendengarkan perlombaan.

Tidak kalah menarik, Lomba Puisi Religi dan Pidato menyuguhkan kemampuan orasi yang memukau, berbagai tema religius disampaikan dengan penuh penghayatan. Dan peserta Hafalan Asmaul Husna, serta Murotal juga tampil dengan lantunan indah, menambah kekhidmatan suasana di madrasah.

Rangkaian lomba dalam rangka memperingati HSN dilanjutkan pada hari Sabtu (19/10/2024), dengan materi lomba mewarnai yang menjadi salah satu kegiatan yang paling diminati oleh peserta usia dini.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)